

POUR L'ENVIRONNEMENT
LE DÉPARTEMENT AGIT !



DOSSIER DE PRESSE

PLANTATIONS DÉPARTEMENTALES CHARNAY-LÈS-MÂCON

VENDREDI 22 NOVEMBRE 2024



PLANTATIONS DÉPARTEMENTALES À CHARNAY-LÈS-MÂCON

Un projet exemplaire en faveur de la biodiversité

Dans le cadre de son **Plan Environnement 2020-2030**, et notamment à travers son Plan Nature, le Département de Saône-et-Loire s'est engagé à renforcer le maillage vert du territoire en plantant **600 000 arbres d'ici à 2030**.

Pour ce faire, le département de Saône-et-Loire **s'engage en tant que maître d'ouvrage** en plantant des arbres sur ses propres parcelles. Il soutient également les opérations de plantations des communes à travers des dispositifs tels que le **Chèque-arbre 71**, l'**appel à projets départemental**, l'**abondement** aux aides régionales Vergers de sauvegarde et Bocages et Paysages.

Le président **André Accary**, accompagné de **Catherine Amiot**, vice-présidente en charge de la transition écologique et du plan environnement, seront aux côtés de **Christine Robin**, maire de Charnay-lès-Mâcon. Ils planteront ensemble le premier arbre de cette opération départementale, à l'entrée de Charnay-les-Mâcon, témoignage fort de l'engagement commun du Département et des collectivités locales en faveur de la préservation de la biodiversité.



LE PROJET EN DÉTAILS

➔ LOCALISATION

- Rond-point de Brackenheim, Charnay-lès-Mâcon.
- Parcelles concernées : deux parcelles totalisant 11 332 m².

➔ CARACTÉRISTIQUES

- Plantation de 65 arbres financée à 100 % par le Département.
- Coût total : 34 000 € TTC, ainsi qu'une subvention de 2 000 € issue du programme « Chèque-arbre 71 ».
- Aménagements complémentaires : cheminement piéton, mobilier urbain et fleurissement pris en charge par la commune.

➔ CALENDRIER

- Travaux de plantation : du 25 novembre 2024 au 31 décembre 2024.

➔ PRESTATAIRES

- Pour le Département : Terideal.
- Pour la commune : Ricol - Paysage Pépinières Entretien à Saint-Martin-Belle-Roche avec la participation de PJ Carpentiero

UN ENGAGEMENT POUR L'AVENIR

« **Le meilleur moment pour planter un arbre était il y a vingt ans. Le deuxième meilleur moment est maintenant.** ».

Pour illustrer ce proverbe, qui n'a jamais été si actuel, ce projet témoigne de l'action volontariste du Département. Il met également en lumière l'engagement collectif en faveur de la transition écologique et de la préservation des écosystèmes locaux.

« **600 000 arbres d'ici à 2030** »

Ce sont 60 000 qui sont plantés chaque année depuis 2020. Le Département, qui comptera plus de 269 000 arbres mis en terre d'ici décembre 2024, tient résolument son engagement. C'est ce travail de synergie avec les acteurs du territoire qui rend cette opération réalisable.

Preuve qu'une gestion exemplaire des ressources publiques, pour des objectifs environnementaux ambitieux, est possible.



CONTACT PRESSE

DÉPARTEMENT DE SAÔNE-ET-LOIRE

Edwige Labruyère

Hôtel du Département - Rue de Lingendes - CS 70126 - 71026 Mâcon cedex 9

07 85 11 87 78 - e.labruyere@saoneetloire71.fr